

06.02.2012 – 09:56 Uhr

auto-schweiz: Gelungener Start ins Autojahr

Bern (ots) -

Februar 2012. Wie bereits vor Jahresfrist (+7,7 Prozent bzw. 1'459 Einheiten gegenüber 2010) starten die Schweizer Autoimporteure und ihre Markenhändler gegenüber 2011 wiederum mit einem satten Plus von 15 Prozent oder 3057 verkauften Neuwagen ins neue Jahr. «Viel besser könnten die Vorzeichen für das Autojahr 2012 nicht sein», so der Kommentar von auto-schweiz Direktor Andreas Burgener, «da ist gleich von Anfang an Schwung drin und ein solcher Start macht Mut für mehr. Darüber hinaus rechne ich mit positiven Impulsen, die von den zahlreichen Neuheiten ausgehen, die vom 8. bis 18. März in Genf präsentiert werden.»

Kontakt:

Andreas Burgener
Direktor
Tel.: +41/31/306'65'65
E-Mail: a.burgener@auto-schweiz.ch
Internet: www.auto-schweiz.ch / www.cleverunterwegs.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003597/100712511> abgerufen werden.